

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

ESPOIR

Par Profil supprimé Posté le 14/04/2016 à 17:29

Mon mari a reconnu avoir un problème d'alcool.

Après de nombreuses discussions il a accepté de rencontrer un soignant. C'est moi qui ai appelé il m'avait donné son accord. Aujourd'hui j'ai cru jusqu'au dernier moment qu'il allait trouver une excuse pour ne pas y aller. Je l'ai accompagné sachant que je n'assisterais pas à l'entretien mais il me l'avait demandé. Il est entré dans le bureau tout crispé et ressorti au bout d'une heure apaisé. Ça lui a fait un bien fou de parler. Il a pris rendez-vous avec un docteur pour le suivi. J'étais tellement heureuse que j'ai versé ma larme. Ce n'est que le premier pas mais je l'attendais depuis 10 ans.

Rien n'est jamais perdu ni acquis alors si vous aimez la personne qui boit il faut essayer essayer sans cris de préférence. Courage à tous ceux qui partagent cet enfer.